

# La UJI frena la caída de alumnado con 21 carreras cubiertas al 100% - Mediterráneo - 10/09/2015

Tema del día

## Inicio del curso universitario

MEDICINA, ENFERMERÍA, CRIMINOLOGÍA Y VIDEOJUEGOS TIRAN DE LA DEMANDA

# La UJI frena la caída de alumnado con 21 carreras cubiertas al 100%

Riu Sec contiene las cifras de estudiantes tras 4 cursos a la baja al crecer la matriculación de fuera de Castellón

La Jaume I empieza el curso con "normalidad", colas para consultas en el Infocampus y nueva sede de Salud

C. GARCÍA // B. CASANOVA  
mediterraneo@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) contendrá este curso, el de su 25º aniversario, la caída de 1.700 alumnos que ha sufrido en los últimos cuatro años. La previsión del campus castellonense, tras percibir una remontada en las cifras de universitarios procedentes de fuera de la Comunitat, es de que se superen los datos del pasado curso, a falta del cierre de la matrícula de las vacantes de grado, el domingo (se puede hacer *on line*) para los alumnos de septiembre; y de máster, que bajan la ventanilla el 30 de septiembre. "El primer día de clase -señaló la vicerrectora de Estudios, Pilar García Agustín- hay ya cerca de 12.000 estudiantes matriculados, cifra similar a la del curso pasado, y que no es todavía definitiva, dado que el proceso de matrícula sigue abierto, con la preinscripción interna de plazas vacantes, la matrícula de los erasmus, los cambios de licenciaturas a grados, y los másteres".

Y es que el curso pasado, la Jaume I sumó 13.352 estudiantes -12.043 de grado y 1.268 de posgrado-, la cifra más baja desde que, en el curso 2011/12 se registrara el récord de alumnado, con 15.024 -13.159 y 1.865-. La vicerrectora especifica que la inscripción está ya al cien por cien en 17 de las 31 carreras que oferta la Jaume I -además de 46 másteres-

Ayer, además, con el cierre de la adjudicación de plazas vacantes, otras cuatro titulaciones quedaron cerradas, con listas de espera.

Carreras como Medicina, Enfermería, Criminología, Magisterio y Videojuegos -que, junto a Ingeniería Informática es de las que más ha crecido en la demanda este año- se erigen como polos de atracción de alumnado a Riu Sec, en un curso que arrancó ayer con reencuentros en las aulas, largas colas en el servicio de Infocampus del Ágora, e idas y venidas de los recién llegados, que *cataban* el campus y sus infraestructuras por primera vez.

García Agustín valoró "positivamente" el inicio del nuevo curso, y señaló que, "es importante, no solo que se incremente la matrícula de alumnos, sino que estos se inscriban de más créditos". A ello "pueden contribuir", dice la vicerrectora, las nuevas medidas avanzadas ya para este nuevo curso por el conseller de Educación, Vicent Marzá, que incluyen el mantenimiento de las tasas, por tercer curso consecutivo; una rebaja en la nota necesaria para acceder a la beca de matrícula, del 5,5 impuesto por el exministro José Ignacio Wert, a un 5 a las rentas más bajas; y la subvención de la tercera o cuarta matrícula de aquellos a los que les queden menos de 18 créditos para acabar la carrera -tres asignaturas- que acrediten problemas económicos, recogiendo una de las reivindicaciones del estudiantado.

'ESTRENO' DE MEDICINA // Y este, además, será el curso del estreno de la nueva facultad de Ciencias de la Salud, que, aunque funciona a medio gas, con laboratorios y departamentos, tal y como avanzó *Mediterráneo*, desde este verano, ayer tenía más movimiento del habitual de profesorado e investigadores. La UJI está pendiente ahora de completar la primera fase, que estará lista para el curso 2017/18. Lo alumnos continúan en aulas de Humanidades y en la Escuela de Ciències. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS  
www.elperiodicomediterraneo.com  
Contactador: 964214322 - Buzón: 25511 CONTACT



GABRIEL BOIA

### PIDEN MÁS HORARIOS DE LANZADERAS DE VALENCIA A RIU SEC

Alta demanda de alumnos, profesores y personal de administración de la UJI del servicio de los autobuses lanzadera que Renfe ha puesto temporalmente desde Valencia Norte, Cabanyal y Sagunto a Castellón,

para paliar las carencias de trenes a causa de las obras del tercer carril y los recortes. Algunos usuarios pidieron "más variedad" de horarios, al salir "obligatoriamente" a las 7.00 para volver a las 14.20 horas.

### en el campus

#### 10 GRADOS 'ABIERTOS'

La Universitat Jaume I colgó ayer en su web la resolución a las solicitudes de adjudicación de plazas vacantes en 14 titulaciones. Aún quedan plazas en 10: Finanzas y Contabilidad, Gestión y Administración Pública, Turismo, Humanidades, Historia y Patrimonio, Arquitectura Técnica, Diseño Industrial y las ingenierías en Agroalimentaria, Eléctrica y Química.

#### 3.065 PLAZAS PARA 1º

La Jaume I abrió en junio, tras la primera selectividad, 3.065 plazas en los 31 grados que componen el catálogo en sus cuatro facultades. La vicerrectora señaló ayer que "la UJI mantiene en los últimos años el porcentaje de ocupación de las plazas ofertadas en primero, convirtiéndose en una opción atractiva para el nuevo estudiantado".

#### A MEDICINA CON 12,57

La nota de corte de este curso ha seguido una tendencia generalizada al alza. La mayor, de nuevo, ha sido, en salud, Medicina con un 12,574. En Humanidades, Traducción e Interpretación, con un 10,350; mientras en la Escuela, el corte más alto es el de grado en Diseño y Desarrollo de Videojuegos, con 9,019, y en Jurídicas, Criminología y Seguridad con un 8,186.

#### PRECIO MEDIO: 1.400 €

Los estudiantes que se matriculan en la UJI cuentan, por tercer año, con facilidades para efectuar el pago del importe de su matrícula, como es el fraccionamiento en dos o siete plazos o las convocatorias propias de la UJI de ayudas para la matrícula. La media de los precios es de 1.400 €, con 900 € de Derecho y los 1.800 € de Medicina.

### el dato

#### EL CEU INICIA SUS CLASES

LA CARDENAL HERRERA CELEBRA SUS JORNADAS DE BIENVENIDA AL ALUMNADO

La Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón ha celebrado esta semana las jornadas de bienvenida a sus nuevos alumnos de Magisterio, Enfermería y Medicina. Para de facilitar a los estudiantes de nuevo ingreso su incorporación al campus, se han incluido charlas de bienvenida a cargo de los responsables del centro y sus titulaciones, así como información detallada sobre el funcionamiento de los servicios de la CEU y sus tutorías personalizadas.

primera cifra  
**12.000**

La UJI contiene la caída de estudiantes con cifras provisionales, en el inicio de curso, de 12.000 alumnos de grado, a falta de matricular a los de septiembre y erasmus. El año pasado fueron 12.043.